



KATHOLISCHE FRAUENBEWEGUNG

[Link >> zur katholischen Frauenbewegung in OÖ](#)

Geschichte und Aufbau der KFB:

Die KFB Hörsching wurde 1939 gegründet (älteren Aufzeichnungen zufolge gab es bereits 1917 eine Katholische Frauenorganisation).

Die KFB Hörsching besteht derzeit (2019) aus rund 130 Mitgliedern.

Ein Team aus 8 Frauen („Mitarbeiterinnenkreis“) bildet das Leitungsgremium der KFB. Bei regelmäßigen Treffen werden aktuelle Themen besprochen und Aktivitäten geplant.

Die erste Leiterin war Frau **Magda Hochreiter**.

Von 1965 bis 1972 war Frau **Grete Neubauer** Leiterin, nach ihr bis 1990 Frau **Maria Mayr**.

Von 1990 bis 2009 Frau **Annemarie Reumayr** Leiterin der KFB.

Ab November 2009 gab es ein Leitungsteam.

Dies bestand bis 2014 aus

Helene Kleinfelder, Mag.a Veronika Pointner und **Claudia Schmidthaler**.

Bis 2017 waren **Regina Mayrleb, Veronika Pointner** und **Claudia Schmidthaler** die Leiterinnen der kfb.

Bei der Jahreshauptversammlung im November 2019 wurden **Mag.^a Veronika Pointner** zur Leiterin und **Renate Ronacher** zur Stellvertreterin gewählt.

Im Mitarbeiterinnenkreis sind:

Regina Mayrleb, Veronika Pointner, Susanne Lehner, Irmi Ploier, Gisela Orso, Renate Ronacher, Andrea Scherney (Kassiererin) und Birgit Springer.

Die Jahreshauptversammlung der KFB findet üblicher Weise im November eines jeden Jahres statt.

Uns sind Frauen in jeder Lebenslage willkommen – alleinstehend, verheiratet, geschieden oder verwitwet.

Der Jahres-Mitgliedsbeitrag beträgt 15 Euro.

Kontakt: Veronika Pointner – v.pointner@gmx.at